

„Wir können uns keinen Misserfolg bei der Neugestaltung der Pflegeausbildung leisten. Ein weiterer Rückgang der Ausbildungszahlen hätte katastrophale Folgen für die ambulante und stationäre Pflege. Deshalb sollte das Land Sachsen-Anhalt gegenüber der Bundesregierung darauf drängen, dass auch zum neuen Pflegeausbildungs-Kompromiss ein ordentliches Anhörungsverfahren stattfindet.“, so Jürgen Banse vom VDP Sachsen-Anhalt.

Der VDP Sachsen-Anhalt vertritt als anerkannter Berufsverband die Interessen von allgemein- und berufsbildenden Schulen in freier Trägerschaft sowie privaten Erwachsenenbildungsdienstleistern im Land Sachsen-Anhalt. Ihm gehören aktuell 84 Träger derartiger Bildungseinrichtungen mit mehr als 180 Niederlassungen an.

Für Rückfragen wenden Sie sich gern an:

Jürgen Banse, Geschäftsführer VDP Sachsen-Anhalt
Tel.: 0391/7319160
E-Mail: VDP.LSA@t-online.de
www.vdp-sachsen-anhalt.de